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Trasmissione via PEC     Marcianise, 20.06.2019 

 

 

Prot. n. 30265  del 21.6.2019   Al Presidente del Consiglio 

Al Sindaco 

Al Vice Sindaco 

      All’Assessore alla Viabilità 

      Al Segretario Generale 

    

   

OGGETTO: Doverosa informazione. 

 

 

Con la presente lo scrivente, dirigente dell’intestato Settore, si vede costretto – per la 

gravità e la scorrettezza di quanto appresso riferirà – di portare a conoscenza delle SS.LL. 

quanto accaduto nella odierna giornata, precisamente verso le ore 13:00 circa, 

nell’Ufficio Viabilità.   

I fatti sono questi. 

Mentre mi apprestavo a fare delle copie utilizzando la fotocopia posta nel corridoio 

notavo, nella stanza del servizio viabilità l’ing. Giuseppe Riccio, Consigliere Comunale, 

sdraiato in modo così improprio che correttezza e senso civico impongono di non avere 

nemmeno in casa propria. 

Al di là della scrivania era seduto l’ing. Buonanno Luciano, che come è noto anch’egli è 

Consigliere Comunale. 

Chiedo al Consigliere Riccio la motivazione di tanta arroganza, atteso che non era 

consentito – soprattutto ai Consiglieri Comunali per il ruolo che ricoprano – sedersi al 

posto di dipendenti comunali, anche per la riservatezza delle pratiche poste sulla 

scrivania che potrebbero anche avere aspetti serbati. 

La risposta del Riccio fu: “Sono un consigliere comunale e, quindi, questo mi è 

consentito”, manifestando – a parre dello scrivente - di non avere, benché Consigliere 

Comunale da alcune legislature (così come mi riferiscono), ben chiaro il ruolo e la 

responsabilità connessa al ruolo pubblico di così grande importanza. 

Ovviamente risposi a tono e inviati il predetto ad alzarsi della scrivania e posizionarsi – 

come correttezza senso civico impongono – al di là del tavolo. 

Solo dopo alcuni minuti il Riccio si muove da dietro la scrivania posizionandosi al lato 

della stessa, sottraendo in tal modo anche la sedia dalla postazione. 

 

 



 
COMUNE DI MARCIANISE 

PROVINCIA DI CASERTA 
TERZO SETTORE 

IL DIRIGENTE 

 

 

Via Roma n. 1 – 81025 Marcianise (CE) 
PEC:  ufficiotecnico@pec-marcianise.it 

 

Pag 2 di 2  

E’ il caso di evidenziare, pure, che il predetto ing. Giuseppe Riccio (Consigliere Comunale 

nonché Presidente della Seconda Commissione Consiliare permanente e Capogruppo di 

Centro Democratico) già in diverse precedenti occasioni (mi riferisco al periodo quando lo 

scrivente ricopriva l’incarico di dirigente dei Servizi Urbanistica e SUAP) relativamente alle 

pratiche edilizie presentate dallo stesso riteneva (come oggi ritiene) un diritto dovutogli -  

in quanto Consigliere Comunale - che le pratiche presentate dallo stesso avessero una 

strada privilegiata; diritto mai concesso dallo scrivente, come invece oggi gli viene 

riconosciuto.  

Solo per elencare un caso specifico: la pratica relativa al permesso di costruire in 

sanatoria N. 41/2019 rilasciato dal dirigente del V Settore (di cui si allega il RENDE NOTO 

datata 23.05.2019) in favore della sig.ra Della Gatta Antonietta, nata a Portico di Caserta 

(CE) il 15.7.1969 ed ivi residente alla via Montello n. 30. 

Per questa pratica in virtù del ritenuto acquisito diritto dovutogli perché Consigliere 

Comunale il Consigliere Riccio ha scavalcato diverse pratiche presentate da cittadini e 

ditte. Si allega l’elenco delle pratiche che alla data del 17.01.2018 diverse delle quali 

ancora da esaminare/definire a cui si devono aggiungere quelle presentate dopo la 

predetta data del 17.01.18. Risulta pure che all’Ufficio Urbanistica giace una richiesta di 

P.C. presentata il 18.10.2018 per la quale è stata richiesta integrazione solo il 29.05.2019 

(dopo circa sette mesi). 

Quanto innanzi riferito riguardante la pratica edilizia presentata dalla Sig.ra Della Gatta 

Antonietta è solo un aspetto, quello, forse, meno importante della stessa. 

Nel merito del permesso di costruire in sanatoria (N. 41/2019) sarà cura dello scrivente 

relazionare - così come richiesto anche dalla Commissione Ambiente con nota prot. n. 

30164/2019 - nella qualità di dirigente del Servizio Ambiente e Tutela del Territorio, sulla 

problematica ambientale connessa con l’avvenuto incendio verificatosi nell’anno 2012 

nel sito su cui oggi è stato rilasciato il predetto permesso di costruire in sanatoria. 

 

Tanto si comunica per opportuna conoscenza e per quanto eventualmente di 

competenza. 

 

Con ogni riserva si porgono distinti saluti.   

 

F.to Ing. Gennaro Spasiano 

 


